5.3 Musik- und Kunstschule

In jedem Schuljahr gibt es Angebote der Musik- und Kunstschule in den Räumen unserer Schule.

Elementarkurs für Kinder

Unter der Anleitung von qualifizierten Fachkollegen werden die Kinder einmal pro Woche während einer Unterrichtszeit von 60 Minuten in die Welt der Musik eingeführt. Mit Singen, Spielen, Hören, Bewegung und Kennenlernen von Instrumenten werden die Kinder für die verschiedenen Bereiche der Musik sensibilisiert.

<u>Instrumentalunterricht</u>

Seit einigen Jahren bietet die Musik- und Kunstschule bei uns Instrumentalunterricht an. Folgendes Angebot wird vorgehalten:

- Klavierunterricht
- Flötenunterricht
- Gitarrenunterricht

Im Einzelunterricht oder im Gruppenunterricht können unsere Schülerinnen und Schüler ein Instrument erlernen. Der Unterricht findet wöchentlich statt.

Nähere Auskünfte und Anmeldeformalitäten zum Unterricht erhalten Sie in der Musik- und Kunstschule.